

31/07/2020

Región de Coquimbo: Formalizan a imputados por infracción a la cuarentena

La Fiscalía local de Coquimbo formalizó en la investigación a un imputado, detenido durante la madrugada de hoy por el delito de robo en lugar no habitado e infracción a la salud pública en momentos que la Conurbación de La Serena y Coquimbo se encuentra en Cuarentena.

Los hechos afectaron a un colegio de la ciudad puerto.

El Juzgado de Garantía otorgó la cautelar de arresto domiciliario total mientras dura la investigación, la cual quedó fija en 30 días.

En tanto, en La Serena, la Fiscalía formalizó a dos sujetos también por infracción a la salud pública.

Fueron detenidos cerca de las 17:00 horas del 30 de julio, vulnerando la cuarentena sanitaria y el Juzgado de Garantía declaró que sus detenciones se ajustaron a Derecho.

Fueron formalizados y quedaron con un plazo de investigación de 90 días.

